

TopFive

Fiestas clandestinas masivas en zonas rurales

1



Noticia Relacionada

En la Mesa Regional de Seguridad en Ñuble las autoridades abordaron con preocupación el creciente fenómeno de fiestas clandestinas, especialmente en sectores rurales de la región, las cuales se están realizando sin cumplir con los protocolos de autorización exigidos por la normativa vigente. El seremi de Seguridad Pública, Jorge Muñoz, advirtió que muchas de estas celebraciones se presentan inicialmente como eventos comunitarios, solicitando permisos a los municipios, pero luego terminan convirtiéndose en fiestas masivas de carácter comercial, sin los controles ni medidas de seguridad correspondientes. "Una organización vecinal de buena fe solicita permisos al municipio y luego termina siendo no una fiesta de beneficio, sino un negocio abierto y descarado", ejemplificó.

Sumarios a funcionarios por mal uso de licencias

2



Noticia Relacionada

Investigaciones administrativas contra empleados públicos que viajaron al extranjero, mientras se encontraban con licencia médica, iniciaron municipalidades de Chillán, Chillán Viejo, El Carmen, Coihueco y San Fabián. En el GORE dos funcionarios fueron suspendidos y un tercero renunció.

Durante la semana se conocieron más detalles del Informe de la Contraloría General de la República en Ñuble, tales como que hubo 24 partos asistidos por médicos que estaban con licencia médica y la polémica alcanzó a la consejera regional de la UDI, Lorena Jardua, a quien se le inició un sumario por viajar a Bariloche. La también funcionaria del gobierno de Punilla se defendió argumentando que fue a visitar un centro de radioterapia para tratarse un cáncer.

Escuela de Formación de Carabineros abre en 2026

3



Noticia Relacionada

Con la presencia del Alto Mando Carabineros, el Gobernador Óscar Crisóstomo anunció que en Quirihue comenzará a funcionar la Escuela de Formación de Carabineros Ñuble a partir de 2026. La información fue entregada durante la Cuenta Pública de la gestión 2024, donde la autoridad recalcó el trabajo que permitirá adelantar esta iniciativa; mientras se desarrolla el proyecto definitivo en el sector de Capilla Cox. En representación del General Director de Carabineros de Chile estuvo el Director Nacional de Personal, General Inspector Ariel Oñate, quien dijo que "Ñuble aporta muchos jóvenes que quieren ser carabineros entonces era injusto que los jóvenes que son de la región, que tienen su familia en este lugar, los tuviéramos que formar en otra parte", destacó.

Ampliarán a tres pistas la Ruta 5

4



Noticia Relacionada

En marcha se encuentra el proceso de expropiaciones para ampliar a tres pistas la Ruta 5 entre San Carlos y Chillán Viejo. El MOP informó que la empresa Survias iniciará la notificación a los propietarios en un tramo de 34,8 kilómetros. También construirán paraderos, pasarelas y un nuevo atravesio en Nahueltoro, que forman partes del nuevo contrato de concesión del tramo Talca-Chillán Viejo de la Ruta 5. Los trabajos comenzarán el próximo año.

Además se construirán nuevos retornos, puentes, rectificación de curvas, pasarelas, calles de servicio o caleteras y el nuevo atravesio Nahueltoro, en una concesión que tiene una inversión de 804 millones de dólares", destacó el seremi del MOP, Freddy Jelvés.

Desempleo en Ñuble sube a 10% en febrero-abril

5



Noticia Relacionada

La tasa de desempleo en Ñuble alcanzó un 10,0% en el trimestre febrero-abril de 2025, la cifra más alta para dicho periodo desde 2010, según informó ayer el INE. La cifra representa un aumento de 0,4 puntos respecto a igual trimestre de 2024, así como un incremento en comparación con el trimestre móvil anterior (enero-marzo 2025), cuando alcanzó un 9,6%. Es la segunda tasa de desocupación más alta del país, después de Tarapacá (10,8%) y muy superior al promedio nacional de 8,8%, que subió 0,3 puntos en 12 meses.

El alza en Ñuble se explica por el aumento de la fuerza de trabajo (3,4%), mayor a la presentada por las personas ocupadas (3,0%). Por su parte, los desocupados crecieron 7,8%, llegando a 25.400 personas.